

## TNI dan Komitmennya Mendukung Percepatan Pembangunan Kesejahteraan di Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jan 28, 2025 - 17:22



YAHUKIMO- Dalam misi pengamanan sekaligus mendekatkan diri kepada masyarakat, Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir menyapa murid-murid Sekolah Dasar di Kabupaten Yahukimo, Papua, Selasa (28/01/2025). Kehadiran prajurit TNI ini tidak hanya menciptakan suasana ceria, tetapi juga membawa semangat baru bagi para murid dengan memberikan motivasi dan menanamkan nilai-nilai

cinta tanah air sejak dini.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menjelaskan pentingnya kehadiran personel TNI yang memberikan perhatian terhadap kebutuhan dasar masyarakat, termasuk di bidang pendidikan. Melalui patroli pengamanan wilayah, interaksi hangat dengan para murid dan guru dilakukan untuk membangun hubungan yang erat serta menanamkan rasa kebanggaan sebagai bagian dari Indonesia.

"Penanaman rasa cinta tanah air sejak usia dini sangat penting untuk membentuk identitas nasional anak-anak. Hal ini bertujuan agar mereka tumbuh dengan rasa bangga sebagai warga negara Indonesia, yang pada akhirnya akan berkontribusi bagi masa depan bangsa," ujar Letkol Marinir Rismanto.

Dalam kegiatan tersebut, personel Satgas mengajak para murid untuk berdialog, bermain, dan mendengarkan cerita yang menginspirasi. Tawa dan sorak gembira pun mengiringi interaksi tersebut, menciptakan suasana yang penuh keceriaan. Para guru menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian Satgas terhadap pendidikan dan masa depan anak-anak di wilayah mereka.

Kegiatan seperti ini merupakan salah satu wujud nyata komitmen TNI untuk mendukung percepatan pembangunan Papua melalui pendekatan yang humanis. Tidak hanya menjalankan tugas pengamanan, Satgas Yonif 6 Marinir juga hadir sebagai sahabat bagi masyarakat Papua, terutama generasi mudanya.

*Autentikasi:*

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho